

平成25年7月定例教育委員会会議録

(1) 開会及び閉会に関する事項

平成25年7月26日(金) 三好市教育委員会 会議室
開会 午後13時30分
閉会 午後14時20分

(2) 出席委員の氏名

委員長 小松 正 委員長職務代理者 森本 久美子
委員 前川 順子 委員 谷 敏司
教育長 倉本 淳一

(3) 委員及び傍聴人を除くほか、議場に出席した者の氏名

◆出席職員

教育次長 林 清和
学校教育課長 伊原 清幸 スポーツ健康課長 松林 修治
生涯学習課長 鈴木 良英 教育指導主事 喜多 雅文
文化財課 加藤 昌子

◆傍聴人 0名

(4) 議事録署名者の指名

森本久美子 委員

(5) 報告事項

(倉本教育長)

行事一覧表をご覧いただきたいと思います。

6月27日、東みよし町で管区別教育長会がありました。これは小学校の教諭が盗撮をしたということとか、体罰の調査後に県立高校で1校、公立中学校2校で再び体罰の事案があったということで、適正な学校運営について、また、不祥事防止といったことについての指示やその他の連絡がありました。

7月3日、委員会室でエドバイザー会議を行いました。エドバイザーの先生方が1学期に各学校訪問をされての報告というのが主ではありましたが、総体的に、毎年行くたびに学校経営が充実してきているのではないかという報告がありました。

同じ日に、市長の方へ優勝報告の表敬訪問がありました。1つは山城町少女バレーが全国

大会へ行くことになりました。70余りのチームの中から勝ち上がって全国大会へ行くことになって、すごくよくやったと思っております。もう1件は池田小学校6年の大西君が80メートルハードルで、県で優勝しまして全国大会へ行くという報告がございました。

7月8日、委員会室で学校給食運営委員会をいたしました。これはみなさんにもいろいろご提言をいただいておりますが、給食センターの統合の問題をどうしていくかというのが主の議題でありました。いくつかの案がありまして、委員さんもなかなか決定が難しく、最終1本に絞ることができずに、東祖谷以外を1つにまとめる案、これは教育委員会の案ですが、もうひとつは配送が非常に遠くなるので、下名の給食センターを残してそれ以外のところを1つにまとめる案が残りました。課題はそれぞれにあるのですが、2つの案について、財政課等と協議しながら決めさせていただくという方向性を出しました。

7月10日、教育センターで小・中校長会をいたしました。この前も申し上げたと思いますが、市教委の学校訪問の際の総括といった内容で、学力向上とか体力向上とか肥満見ゼロ対策等についてお願いしたわけですが、そのほかにもいろいろと指示連絡をいたしました。

7月23日、俵市長の辞任によりまして離任式、翌日7月24日、黒川市長の就任式ということで出席いたしました。

7月26日、本日でございますけども、教育センターで学力向上の合同研修会を実施いたしました。お疲れ様でございました。

今後の行事予定ですけども、明日、7月27日（土）11時から総合体育館で青少年健全育成市民会議総会がございます。午後からは市民大学講座を兼ねまして講演会があります。すでにご案内したと思っておりますけれども、水上勉さんの長男、窪島誠一郎さんのお話です。非常に興味深いお話ですので、できればご出席をいただければと思います。

8月8日、先日、学術・文化学会の第1回を開催しましたが、徳島大学の教授で放送大学の教授でもある方で、話が難しいのかなと思ったのですが非常にわかりやすくていいお話でした。今回は実際に大歩危の地層とか、それから中央構造線とか現場に行つての臨地研修という事になっております。

8月22日、まだご案内がっていないかもしれませんが、三好教育研究発表会がございますので、ご出席いただければと思います。

8月30日、かねてからご案内していただきましたように、土曜日の授業を実践している東かがわ市へ視察に参ります。今のところ約20名の人数になるようですので、バス1台で行くことにしたいと思っております。

8月の教育委員会ですけど、8月27日14時からではどうでしょうか。

(小松委員長)

2人、予定があるみたいです。

(倉本教育長)

では、何日にしましょうか。

(前川委員)

27日より後の方がいいのですか。先の方がいいのですか。

(倉本教育長)

課長どうですか。

(伊原課長)

定例会ですから8月中にお願いできたらと思います。

(倉本教育長)

20日はどうですか。

(委員)

いけます。

(倉本教育長)

20日にしますか。基本的には第4週の火曜日に決まっていますので、今回は20日、第3週の火曜日という事になります。私の方からは以上でございます。

(小松委員長)

8月30日の件は後でしますか。

(伊原課長)

はい。

(小松委員長)

それでは行事の報告についての質問とかご意見はございませんか。

よろしいでしょうか。

(委員)

はい。

【議題】

- ① 平成25年6月定例会議事録の承認について
- ② 平成25年度就学援助費交付対象者の追加認定について
- ③ 三好市教育委員会叙勲選考基準について
- ④ その他

(小松委員長)

報告の方は終わりました、議題に入っていきたいと思います。

議題①平成25年6月定例会議事録の承認についてです。事前に頂いておりますけど、どうでしょうか。

どうですか。大丈夫ですか。それでは、事前に連絡したところを直していただいて。

(伊原課長)

はい。小松委員長さんに連絡いただいたところを直した議事録がまだできていないので、署名については次回の定例会でお願いいたします。

(小松委員長)

それでは議事録承認については以上で終わります。

議題②平成25年度就学援助費交付対象者の追加認定についてです。これは、秘密会議ですか。

(伊原課長)

秘密会でお願いします。

(小松委員長)

それでは秘密会とします。説明をお願いします。

(以下、秘密会)

(小松委員長)

次にいきたいと思います。

議題③三好市教育委員会叙勲選考基準についてということをお願いします。

(倉本教育長)

非公開をお願いします。

(小松委員長)

議題④その他はありませんか。

(林次長)

8月30日の東かがわ市の土曜授業の視察でございますが、ほぼ決定しましたので説明させていただきます。

池田を8時に出まして、東かがわ市へ9時20分くらいに到着の予定です。9時25分から10時10分まで2時間目の授業公開、授業参観をいたしまして、そのあと10時15分から11時半まで事務局からの説明を受けまして、その後、11時半から近くで食事をして、できればどこかを視察して帰ってくる計画でございます。

人員につきましては、20名弱、27人乗りのバスを予約しております。詳細につきましては後でお示ししますので、どうぞよろしくをお願いします。

(小松委員長)

どこから出発ですか。

(林次長)

総合体育館を予定しております。

(倉本教育長)

体育館なら車がおけるという事で。

(林次長)

学校の先生方も含めて人数が多くなりますので、駐車場の関係がありますので総合体育館を予定しております。

(倉本教育長)

全員参加できますか。大丈夫ですか。

(委員)

はい。

(森本委員)

どこの学校に行くのですか。

(林次長)

三本松小学校です。

(小松委員長)

2校ではないのですか。

(林次長)

三本松小学校だけです。後の2か所も土曜日授業をしているのですが、自習という事で、本格的な授業は三本松小学校だけです。この日に決定させていただきました。

(前川委員)

夏休みの登校日ではないのですか。授業をするというのは。

(林次長)

授業形式を予定しています。

(前川委員)

特別にではないのですか。

(林次長)

いえ、最初からここは授業形式という事で、三本松小学校の日程に市が合わさせてもらったという事です。

(小松委員長)

途中で聞き逃したのかもしれませんが、後のミーティングですが、これは学校ですのですか。

(林次長)

はい、学校です。

(小松委員長)

前は教育委員会に行くという事でしたが。

(林次長)

はい、教育委員会に行く移動の時間もかかりますので、三本松小学校の方で授業を見て、そのあと学校で予定しています。

(小松委員長)

教育委員会の方も学校へ出てくるということですか。

(林次長)

はい、学校でミーティングになります。

(小松委員長)

その他にはありませんか。

(倉本教育長)

27日の件はもういいですか。

(鈴木課長)

前回もしていますのでいいです。今まだ確定ではないのですが、29日に富士正晴の全国雑誌賞ですが、応募が119誌ございました。昨日、徳島ペンクラブの方で1次選考を行っていただきまして、一応20冊を選考させていただきました。これから各追加分を送っていただいて、選考委員の先生にお送りして26日、27日までくらいに結果を送っていただいて29日に実行委員会で決定という事を予定しております。

(倉本教育長)

8月ですか。

(鈴木課長)

はい。8月29日の午後に予定しています。

(小松委員長)

よろしいでしょうか。

(森本委員)

県の教育委員会で、土曜日授業の検討会をもったみたいですが。

(倉本教育長)

この間、1週間くらい前になりますか、国の方が土曜日授業の方向性を審議していますので、県教委でもどういう風に対応したらいいかという第1回の会合を持ったみたいですが、まだ、国の情報を確認したような状況のようです。

(森本委員)

午前中の研修会で質問のあった学力的な授業とか、体力的な授業とかという問題はどうかになりますか。

(倉本教育長)

それは、学校の実態によって考えていくようになると思います。校長先生の学校経営方針というのが1つ大きな問題になってくる。それからもう1つは学校が8時から3時半あるいは5時までの間でどのようにプログラムを組んでいくかという事は、学校全体で考える問題です。県はいろいろなプランは出しますが、その中でそれぞれの学校が選択し

て、実態にあわせて重点をおいてやっていくことになるのだらうと思います。

金太郎飴みたいな学校ではいけないので、三好市がいてありますオンリーワンスクールとかステップアップスクールはまさにこれと関係していると思います。学校とすれば、県教委や市教委からいろいろ言われて、どうしたらいいのだらうと感じかもわかりませんが、それを学校の方で整理をして重点的に取り組んでいくことが大切だと思います。

(小松委員長)

どうですか。よろしいでしょうか。

(委員)

はい。

(小松委員長)

以上で終わります。お疲れ様でした。

以上